

Extern e

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 1 0 1 1 1 2 1 3 1 4 1 5 1 6 1 7 1 8 1 9 2 0 2 1 2 2 2 3 2 4 2 5 2 6 2 7 2 8 2 9 3 0 3 1 3 2 3 3 3 4 3 5 3 6 3 7 3 8 3 9 4 0



Dossier artistique adressé à



- Madame Marianne Valio / Chargée de mission / Commission "Villa Médicis Hors les Murs"
- Madame Michèle Picard / Conseillère politique / Cabinet du Maire et du Comité exécutif / Hôtel de Ville de Montréal
- Madame Lise Blouin / Adjointe du Premier ministre / Cabinet du Premier ministre du Québec
- Monsieur Stephan La Roche / Directeur des services culturels / Délégation Générale du Québec à Paris

A - A A Association Française d'Action Artistique
Ministère des Affaires Étrangères

REGARD EXPRIMÉ PAR LE CHEF DE CABINET DU MINISTRE DES ARMÉES DE BELGIQUE

41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51 52 53 54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64 65 66 67 68 69 70 71 72 73 74 75 76 77 78 79 80

→ La "Villa Médicis Hors les Murs", j'y vais pour poursuivre un propos de recherche en art et pour présenter un projet précis au Québec : "Le Solitaire... des marées" !

→ Candidature présentée par



Jean-François Aillet → www.aillet.com → aillet@aillet.com

Site Web reproduit sur 70.000 cd-rom diffusés dans les kiosques au niveau de l'espace francophone élargi (40.000 en l'an 2000, 30.000 en l'an 2002)
Plus de 18.000 visites en ligne depuis septembre 2001



Regard exprimé par le Chef de Cabinet du ministre des Armées de Belgique



Madame, Monsieur,

Permettez-moi de vous adresser ce courrier, avec l'espoir que vous voudrez bien y accorder quelques minutes d'attention.

Je ne souhaite retenir votre intérêt qu'un bref instant, juste ce qu'il faut pour accrocher votre esprit sur un projet artistique d'un ami qui a simplement besoin d'une entrée chez des personnes comme nous, et qui m'a demandé de l'y aider.

Je sais que ce genre de communication n'est pas courant dans notre métier, mais il me semble utile, nécessaire, si pas indispensable d'utiliser ce moyen pour donner une chance à mon ami lointain d'être lu, entendu, écouté, pris au sérieux.

Il y a plus d'un an de cela, au gré de mes navigations sur le net, j'ai croisé le chemin du "Solitaire... des marées", un projet de Jean-François Aillet, artiste - designer français. Le concept qui guide son projet m'a fasciné, tellement il est chargé de symboles, tant il s'adresse à l'imaginaire des hommes, tellement il est un lien transatlantique francophone entre nous.

J'ai longtemps correspondu avec l'artiste, et nous nous sommes rencontrés, à plusieurs reprises. Même s'il vit à des centaines de kilomètres de moi, même si nos milieux professionnels sont fondamentalement différents, le contact, la compréhension réciproque ont provoqué chez l'un comme chez l'autre un sentiment d'estime mutuelle.

Je ne vous demande qu'une seule chose, prenez le temps de lire son projet, ne le jetez pas d'un simple geste comme nous le faisons parfois trop facilement parce que nous manquons de temps dans notre vie professionnelle. J'espère que vous ressentirez ce "Solitaire" autant que je l'ai ressenti, aussi profondément enraciné dans nos passés respectifs, aussi tourné vers notre futur collectif.

Si vous y trouvez un intérêt, si vous en avez le temps, je souhaiterais que vous lisiez le message que j'ai écrit, il y a un an déjà, à Jean-François Aillet. Il l'a repris dans son site, sur son CD, sous la rubrique "conseiller politique" et dans ce dossier (pages 114 à 117). Vous y lirez ce que j'ai écrit à cet artiste, ce sculpteur de notre temps, à titre personnel, sans savoir qu'un jour ceci deviendrait public, et sans le regretter en aucune façon.

Maintenant qu'il est temps que je ne cherche plus à monopoliser votre attention, il me reste un dernier devoir, celui de m'identifier par rapport à vous.

Je suis Directeur de Cabinet du Ministre belge de la Défense. Ma profession, mes origines professionnelles - l'Inspection des Finances - sont le sésame que je souhaite offrir à l'artiste, simplement parce que nous sommes complémentaires, l'un par le sérieux de sa profession, l'autre par la profondeur de sa démarche artistique, historique et symbolique.

Je serai au Québec, en vacances, durant la première quinzaine d'août, parce que j'aime ce pays, parce que j'y trouve beaucoup de bonheur de vivre. Si une démarche de ma part à cette occasion vous paraissait utile, je serais évidemment disponible.

Je vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Christian Lambert

christian.lambert@chello.be

41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51 52 53 54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64 65 66 67 68 69 70 71 72 73 74 75 76 77 78 79 80

→ La "Villa Médicis Hors les Murs", j'y vais pour poursuivre un propos de recherche en art et pour présenter un projet précis au Québec : "Le Solitaire... des marées" !

→ Candidature présentée par **J - A** Jean-François Aillet → www.aillet.com → aillet@aillet.com

Site Web reproduit sur 70.000 cd-rom diffusés dans les kiosques au niveau de l'espace francophone élargi (40.000 en l'an 2000, 30.000 en l'an 2002)
Plus de 18.000 visites en ligne depuis septembre 2001

